2025-01-14

¿Qué es el Paquete Turístico 4T? ISSSTE busca impulsar viajes en el AIFA y el Tren Maya

Autor: Edmundo Morelos Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/mexico/que-es-el-paquete-turistico-4t-issste-busca-impulsar-viajes-en-el-aifa-y-el-tren-maya/

¿Qué es el Paquete Turístico 4T? Martí Batres, titular del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), anunció que la dependencia volverá a impulsar el turismo como lo hacía en sexenios pasados.

Durante la conferencia mañanera de este 14 de enero presentó el Paquete Turístico 4T, que como otros paquetes turísticos, contempla los servicios del Tren Maya y sus hoteles, del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y la aerolínea Mexicana de Aviación.

De acuerdo con Martí Batres busca potenciar el turismo social y aprovechar la infraestructura de los megaproyectos que se emprendieron en el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

"Impulsar un paquete de turismo social para aprovechar la infraestructura construida por la Cuarta Transformación, ustedes saben, con el el expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) se construyó mucha infraestructura, a esto le hemos llamado el Paquete Turístico 4T"

Martí Batres. ISSSTE

¿Qué es el Paquete Turístico 4T? ISSSTE incluyen vuelos de Mexicana de Aviación a pesar de cancelar rutas

Aunque Mexicana de Aviación ha cancelado rutas recientemente, se busca seguir impulsando los viajes al sureste de México mediante el Paquete Turístico 4T.

Cabe recordar que de las ocho rutas canceladas, dos llevan a destinos en el sureste como Campeche y Villahermosa

Mexicana de Aviación solo mantiene 10 rutas, entre ellas cuatro que llevan al sureste como Chetumal, Mérida, Palenque y Tulum.

El Paquete Turístico 4T busca llevar pasajeros al Aeropuerto de Tulum, el cual también fue construido en el sexenio pasado por empresas militares.

Además, contempla el hospedaje en los nuevos hoteles Tren Maya y traslados en ese medio de transporte.

Martí Batres busca mejorar las tiendas SuperISSSTE a pesar de cierres

Otro de los objetivos del ISSTE a cargo de Marti Batres es el fortalecimiento de las tiendas SuperISSSTE.

De acuerdo con su informe, en el poco tiempo que lleva como titular del ISSSTE, aseguró que han mejorado las ventas 33 por ciento y se van a incorporar perecederos y otros productos.

Cabe recordar que en el sexenio pasado se cerró la tienda SuperISSSTE, ubicada en Santa Cruz Acatlán, Naucalpan, Estado de México, y a la afueras se colocaron letreros de venta del terreno.

ISSSTE lanza paquetes turísticos mientras atención en clínicas se reduce

Usuarios del ISSSTE han señalado que la atención se ha reducido cada vez más, uno de esos casos es el de usuarios de la Unidad de Medicina Familiar del ISSSTE en Xochimilco, quienes han señalado que en su clínica se han reducido a 20 fichas por turno, cuando en el pasado daban 150.

El lunes 13 de enero hicieron visible su molestia por la falta de atención a pesar de estar formados desde la madrugada..

"Queremos que el director se presente y queremos más fichas... queremos ser atendidos", dijo una de las usuarias.